
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Василий Витюк 

«Вера и слава» 
Конспект проповеди 

15.10.2020 



Дорогие друзья, какое замечательное присутствие Духа Святого! И я не 

сомневаюсь, где бы вы сейчас не находились, если ваши сердца открыты для 

Господа, если ваши уста полны хвалы и благодарения, то Его присутствие – 

оно с вами, Его помазание – оно на вас! Аминь! 

Драгоценный Господь Иисус, мы благодарим тебя за это удивительное 

время, за каждый день, за каждое служение на этой конференции. Мы 

благодарим тебя, Господь, за каждое Слово, которое пришло свыше, которое 

пришло с неба. Потому что мы знаем, что:  

«не хлебом единым жив человек, но всяким Словом, исходящим из уст 

Божьих». 

Мы благодарим тебя, Господь, что ты начал и Ты продолжаешь сегодня 

говорить нам. Ты продолжаешь говорить в наши жизни, наполняя нас 

откровением и разумением из Твоего Слова! Наполнять силою, которая 

приходит от Тебя. Спасибо Тебе, Драгоценный Господь, что все, что Ты 

говоришь, Ты это будешь делать! Да будет слава нашему Господу во веки 

веков и сегодня здесь, на этом месте! Аминь! 

Когда я готовился к конференции, я чувствовал, что это будет особое 

событие не только лично для меня, но и для многих христиан разных 

церквей. Эта конференция – духовный рубеж, который нам нужно было 

пройти, чтобы идти дальше. Для кого-то это «спасательный круг», для того, 

чтобы не потерпеть окончательно кораблекрушение в своей вере. Но, для 

многих из нас, эта конференция она необходима, жизненно необходима для 

того, чтобы идти дальше. Аминь! 

В августе 2020 года исполнилось тридцать лет, как я в служении. И, в начале 

моего служения,  на меня произвело огромное впечатление Послание Евреям, 

особенно 6 стих 11 главы: 

«А без веры угодить Богу невозможно; ибо надобно, чтобы приходящий к 

Богу веровал, что Он есть, и ищущим Его воздает». 



В одном из современных переводов об этом написано: 

«У Бога всегда есть награда для тех, кто живет верою».  

У Бога всегда есть награда для тех, кто доверяет Ему! Читая этот стих много 

раз, вдруг я осознал, что не могу получить награду! Я не могу вообще 

получить ничего от Бога, если нет веры! Без веры я не могу иметь близость с 

Ним! И самое главное, в своем желании и стремлении служить Богу, я понял, 

чтобы я ни делал, без веры я не смогу угодить Богу! Поэтому тогда, 

тридцать лет назад, я принял одно очень важное, я считаю весьма 

качественное решение в своей жизни! Я решил: буду жить верой! Я буду 

служителем веры, я буду человеком веры! И я ни разу об этом не пожалел! 

Но, приняв это решение, я осознал, мне необходимо вникнуть в понимание 

сути веры, сущности веры, понимать механизмы веры, условия для 

проявления веры. Видеть плоды или понимать в чем плоды веры. И, конечно, 

же, какие последствия веры будут в моей жизни. 

И, сегодня я с вами хочу говорить об одном из важнейших последствий, или 

проявлений веры в нашей жизни – о славе.  

Но, прежде чем я поговорю с вами о славе, которая приходит в нашу жизнь, 

как результат жизни и хождения в вере, я хочу сказать несколько слов о 

мудрости.  

Вспомним процесс становления и формирования Давида, как царя. Писание 

говорит, что к нему приходили разные люди. Там были храбрые, там были 

смелые, там были отважные, но, также сказано, что к нему пришли люди 

мудрые, которые знали, что и когда надлежит делать. И мудрость, конечно,  

проявляется в том, что мы понимаем, что нам нужно делать. Мудрость 

напрямую связана с осознанием времени в котором мы живем. Я не только 

знаю что делать, я еще знаю, когда это нужно делать. Для каждого из нас 

очень важно осознавать время в которое мы живем, и что Бог из всего, что 

Он делает вообще, будет делать в это время.  



У меня бывают такие моменты, когда я беру несколько дней для такой 

усиленной молитвы, обычно это бывает в конце года, перед началом 

следующего, чтобы молиться и спрашивать: «Господь, что это за время? В 

особенность этого времени, которое ожидает меня впереди, в ближайшие 

дни, в ближайшие месяцы, в ближайший год? В чем особенность этого 

времени?» И, однажды, когда я молился, Господь ясно проговорил мне. Он 

сказал мне: «Это время славы Божьей» Аминь! 

Это время славы Божьей! Самое интересное, что когда я услышал это от 

Господа, я находился не в самой лучшей ситуации в моей жизни. И 

обстоятельства не были самыми благоприятными для меня. Поэтому, когда я 

услышал, я воспринял это как просто, такое слово поддержки и ободрения: 

«Вот, тебе сейчас плохо, но придет время, когда тебе будет хорошо». Но, 

потом оказалось, что время Славы Божьей это не потом – это здесь и 

сейчас!  

Время славы – это время, когда поражение сменяется победой, когда за 

нищетой, за бедностью, за недостатком приходит благополучие. Время славы 

– это когда за болезнью или вместо болезни, приходит выздоровление, 

приходит исцеление. Когда рабство сменяется свободой. Когда 

отверженность сменяется признанием и принятием! И кто-то из вас очень 

сильно нуждается именно в том, чтобы слава Божья явилась в принятии и это 

будет во имя Иисуса Христа! 

Время славы – это время новых возможностей, но это так же время, когда мы 

по-новому можем делать то, что мы делали вчера или третьего дня. По-

новому – имея совершенно другие плоды и результаты! 

Время славы – это время новых начинаний, но это и время по-новому делать 

то, что мы делали, может быть годами.  

Как вера и слава взаимосвязаны? 

Иоанна 5:44: 



«Как вы можете веровать, когда друг от друга принимаете славу, а славы, 

которая от Единого Бога, не ищете?»                                                        

Очень просто. Иисус говорит: «Если вы не ищете славы Божьей, то что-то 

не в порядке с вашей верой».  

Одно из важнейших проявлений нашей веры, заключается в том, что мы 

будем прилагать усилия для того, чтобы увидеть проявления славы Божьей в 

нашей жизни! И, конечно же, слава Божья она проявляется по-разному. И я 

хочу сейчас обратиться к Посланию Ефесянам, чтобы мы увидели несколько, 

не все конечно, но несколько путей, как слава Божья может проявиться в 

нашей жизни. 

Ефесянам 3:20–21: 

«А Тому, Кто действующею в нас силою может сделать несравненно 

больше всего, чего мы просим, или о чем помышляем, Тому слава в Церкви во 

Христе Иисусе во все роды, от века до века. Аминь».                        

У церкви есть множество предназначений, но одно из этих предназначений: 

быть местом, где люди переживают и встречаются со славой Божьей. Теперь 

я хочу сказать, что слава Божья она проявляется не в диковинных каких-то 

облаках или ангельских крыльях. Слава Божья, она проявляется в Божьих 

делах! Потому что, мы можем иметь правильные ожидания, но неправильное 

представление о том, чего мы ожидаем на самом деле. 

Итак, в 20м стихе сказано: что Он действует силой. Мы же хотим, чтобы Бог 

проявил свою силу? Потому что проявление силы неизбежно приведет к 

явлению славы. Но, заметьте, мы хотим, чтобы Бог делал очень много вокруг 

нас, через нас, с людьми, которые рядом с нами. Но, здесь казано, что мы 

увидим Его славу, когда Он будет действовать своей силою в нас. 

Изменения, которые происходят в моей жизни, изменения, которые 

происходят в вашей жизни, они обязательно прославят Бога! Одно из 



важнейших проявлений веры – это позволить Богу что-то сделать во 

мне, преобразить меня, изменить меня. И, заметьте, там сказано 

несравненно больше чего? – Что мы просим и помышляем!  

Дорогие друзья, Бог восполняет наши нужды, Он отвечает на наши просьбы 

и прошения. Более того, Он помогает нам осуществить наши мечты. Но, есть 

что-то больше, чем наши нужды и мечты у Бога для нас с тобою. Я скажу 

таким образом: «Когда мы позволим Богу быть Богом в нашей жизни, а не 

просто приложением к нашим потребностям, нашим нуждам и нашим 

желаниям, то тогда обязательно, мы увидим Его славу!» 

Вера говорит: «Господи, сделай для меня то, в чем я нуждаюсь, то чего я 

ожидаю». Но, вера, это несравненно больше – несравненно больше –

несравненно больше! Бог больше наших ожиданий, Бог больше наших 

представлений, поэтому вера говорит таким образом: «Да будет воля Твоя, 

так как на небесах, здесь на земле!» Вера, она говорит: «Да будет воля Твоя, 

здесь на земле, так как на небесах!» 

Итак, если мы позволим Богу действовать! Я хочу обратить ваше внимание 

на 21 стих, где сказано:  

«что слава в церкви – это место. И, сказано о времени: во все роды от века 

и до века».  

Я встречал людей, и иногда сам переживал подобное, которые думают: 

«Что-то великое, что могло бы прославить Бога, можно сделать только 

тогда, когда ты молодой. Ну, или когда ты – человек среднего возраста. А, 

если ты уже пожилой, то ничего особенного и ничего великого не может 

происходить». 

Смотрите, как там написано:  

«во все роды, во все роды».  



Бог может проявить Свою славу и Свою силу независимо от нашего 

возраста: молодой я, или человек среднего возраста, или человек пожилой – 

не имеет значения! Бог может проявить Свою силу! И, написано: «от века и 

до века». 

Я человек 90-х годов, человек пробуждения 90-х и кто из этого времени, вы 

помните, как все масштабно, легко и просто происходило. И мы даже 

называем это время: пробуждение 90-х. И сейчас многие с ностальгией 

вспоминают те времена: «Вот тогда – это было, конечно, особое время!» 

Мы выходили на улицу и говорили прохожему: «Иисус тебя любит!» И, он 

даже до конца не зная, кто такой Иисус начинал плакать и каяться, и 

принимать Иисуса, как своего Господа и Спасителя! Вот это были великие и 

славные времена! Но они были тогда… 

Есть другая категория людей – они оптимисты! Они все время с верой, с 

оптимизмом смотрят в будущее, но вера – это здесь и сейчас.  Они говорят: 

«Ну, когда-нибудь да… Когда-нибудь это произойдет!» Но, смотрите, как 

написано здесь: «во все роды, от века до века». Бог может и Бог хочет 

проявить Свою силу, Свою славу в ответ на нашу веру в любое время, от века 

и до века. Он действовал вчера. Он что-то великое будет делать завтра. Но 

Он способен и хочет что-то великое делать сегодня! Аминь! 

Дорогие друзья, мы с вами говорим, о вере и о славе. Говорим о том, что 

одно из важнейших проявлений веры приводит к тому, что слава Божья будет 

явлена в нашей жизни, в нашей церкви, в нашем хождении с Богом, в нашем 

служении Богу. И есть разные пути, когда слава Божья проявляется в жизни 

людей. Но, есть одно условие! Разные пути, но одно условие. 

Давайте откроем свои Библии Евангелие от Иоанна 11:40:  

«Иисус говорит ей: не сказал ли Я тебе, что, если будешь веровать,          

увидишь славу Божию?» 



Я спрошу вас: «Когда мы увидим славу Божью? Когда мы увидим славу 

Божью?» Слава Божья проявляется по-разному. Есть одно, важнейшее 

условие: чтобы мы увидели проявление и силы, и славы Божьей. Какое? 

Веровать! Если будешь веровать – увидишь славу Божью! Даже не 

сомневайся! Здесь нет никакого шанса, никакой альтернативы: все четко, 

ясно и последовательно: будешь веровать – увидишь славу Божью! 

Помните, я сказал, что в то время, когда Господь проговорил мне, что это 

время славы, обстоятельства вокруг меня были не лучшими. Но, намного 

лучше, чем те обстоятельства, при которых Иисус сказал эти слова. Мы 

знаем, что эти слова были произнесены  не в библейской студенческой 

аудитории. Это не была дискуссия, рассуждение по поводу веры. Это было 

рядом с гробом, в котором уже четыре дня находился Лазарь. Иисус 

разговаривает с Марфой, сестрой Лазаря. И если уж где-то есть место или 

ситуация  полной безнадежности – то это именно эта ситуация! Это место 

полной-полной безысходности! Я не знаю, где вы сегодня находитесь, но 

могу сказать вам, что ваша ситуация намного лучше, чем та, в которой были 

произнесены слова Иисуса. Он говорит: «Если будешь веровать – увидишь 

славу Божью!» 

Я бы хотел, чтобы мы с вами вернулись к началу этой истории. Иисус, по 

обыкновению ходит, проповедует в разных местах. И к Нему приходят люди, 

которых прислали сестры Лазаря и говорят о том, что: «Господи, вот кого Ты 

любишь – болен». Уже подозрительно, если любит Иисус, то почему болен? 

Твоя болезнь, не говорит о том, что Иисус тебя не любит! Твои 

проблемы – они не говорят о том, что тебя Иисус не любит!  

В Иоанна 11:5 сказано: 

«Иисус же любил Марфу и сестру ее и Лазаря». 

Дорогие друзья, меня удивляет реакция Иисуса. Потому, что в других 

случаях, к примеру, когда к Иисусу приходит сотник или просят 



прокаженные, Он моментально реагирует и говорит: «Я хочу! Я исцелю!» А 

здесь – какая-то задержка. Но, в тоже время, есть указание, что это те люди, к 

которым у Иисуса есть особое отношение. И, было бы уместно для Иисуса, 

все бросить  и, как можно быстрее, пойти молиться за него, чтобы служить 

ему. Но, Иисус никуда не пошел. Он остался, чтобы заниматься какими-то 

второстепенными делами, по сравнению с этой ситуацией. Мы знаем из 

Евангелия, что к тому моменту, когда пришел Иисус, Лазарь уже умер. 

Марии и Марфе сказали, что Иисус пришел утешить их печаль о брате.  

Иисус приходит не только для того, чтобы утешить нас в наших печалях. Он 

приходит для того, чтобы явить нам славу Небесного Отца! И, утешение 

Иисуса, оно не в словах, оно в измененных обстоятельствах и ситуациях.  

Когда сестрам сообщили, что Иисус пришел утешить – Марфа услышав это, 

пошла Ему на встречу, а Мария даже не вышла. Я могу предположить, что 

она была очень обижена на Иисуса! При других обстоятельствах, она бы 

вышла. Она бы бежала. Она бы что-то для Иисуса приготовила. Она бы 

внимательно Его слушала. А здесь – она даже не вышла! В Иоанна 11:21, мы 

читаем, что Марфа пошла и сказала Иисусу:  

«Господи! если бы Ты был здесь, не умер бы брат мой».                                 

И в этих словах мы можем слышать такой упрек, укор: «Если бы Ты был 

здесь! Господь, если бы Ты помог мне вчера, то сегодня… сегодня бы не было 

бы того, что уже есть… Если бы Ты был здесь!» 

Иоанна 11:22: 

«Но и теперь знаю, что чего Ты попросишь у Бога, даст Тебе Бог» 

Я думаю, что она, когда это говорила – в «конспект подсматривала». Она 

слушала внимательно Иисуса и хорошо запомнила слова Иисуса. Она 

«законспектировала» это, она знала, потому что Иисус уже говорил: «Все, 

чего Я попрошу у Отца – Он даст мне». И она это знала!  



Иоанна 11:23-25: 

«Иисус говорит ей: воскреснет брат твой. Марфа сказала Ему: знаю, что 

воскреснет в воскресение, в последний день Иисус сказал ей: Я есмь 

воскресение и жизнь; верующий в Меня, если и умрет, оживет».                                                                                                                                                                        

Иисус говорит: «Послушай, решение связано не с вчерашним днем, или с  

завтрашним днем. Любое решение, которое ты ожидаешь в своей жизни, 

оно связано со Мной!» Аминь! 

«Вера же есть осуществление ожидаемого», – но если мы ничего не 

ожидаем, то ничего и не осуществляется. Если мы во времени неправильно 

помещаем свою веру, или свою веру связываем с днями,  с обстоятельствами, 

а не с Иисусом, то у нас будут всего лишь правильные рассуждения, 

правильные суждения. Но нам нужны не только рассуждения об Иисусе, нам 

нужна сила Иисуса. Иисус сказал: «Я есть воскресение!» 

Вернемся к этой истории, пропускаем все эти детали, когда Иисус стоит и 

говорит о том, что: «Прямо здесь, прямо сейчас, если ты будешь веровать – 

ты увидишь славу Божью». И, потом, Иисус обратился к Лазарю, мертвому 

Лазарю. На этом месте стоять невозможно было, не то чтобы о чем-то 

просить. Иисус молится и говорит: «Лазарь, выйди вон!», – и Лазарь 

выходит. Лазарь воскресает!  

Почему Лазарь воскрес? Иисус сказал Марфе: «Если ты будешь веровать – 

увидишь славу Божью!» Правильный ответ: потому что Марфа и Мария 

верили! Но, мы не можем так утверждать, потому что, скорее всего, они не 

верили. Почему Иисус говорит там: «Это говорю для того, чтобы 

уверовали!» 

Дорогие друзья, эта конференция, эти проповеди, это Слово для того, чтобы 

Вы уверовали! Чтобы мы с вами, росли и поднимались в вере, чтобы то, что 

Бог хотел сделать давно для нас – для этого мы и получили веру – для того, 

чтобы мы увидели Его славу! 



Мы знаем, что вера, является важнейшим условием, для того чтобы слава 

Божья проявилась в нашей жизни! А что является важнейшим условием для 

того, чтобы вера пришла в нашу жизнь? И  ответ очень простой: «Вера 

приходит от слышания Слова Божьего!» 

Я хочу, чтобы мы с вами сейчас обратились к Евангелию от Матфея 8 глава: 

история о сотнике и Иисусе, об исцеленном слуге сотника. 

Матфея 8:5-10: 

«Когда же вошел Иисус в Капернаум, к Нему подошел сотник и просил Его: 

Господи! слуга мой лежит дома в расслаблении и жестоко страдает. Иисус 

говорит ему: Я приду и исцелю его. Сотник же, отвечая, сказал: Господи! я 

недостоин, чтобы Ты вошел под кров мой, но скажи только слово, и 

выздоровеет слуга мой; ибо я и подвластный человек, но, имея у себя в 

подчинении воинов, говорю одному: пойди, и идет; и другому: приди, и 

приходит; и слуге моему: сделай то, и делает. Услышав сие, Иисус удивился 

и сказал идущим за Ним: истинно говорю вам, и в Израиле не нашел Я такой 

веры». 

Вера радует Иисуса! Хочешь удивить Иисуса – прояви веру! 

И, дальше, 13 стих:  

«И сказал Иисус сотнику: иди, и, как ты веровал, да будет тебе.  И 

выздоровел слуга его в тот час 

 «Как ты веровал?» – это один из ключевых вопросов, на который мы 

должны сегодня ответить! 

Как? На сколько? В какой мере мы обладаем сегодня верой? 

И еще раз, помните, что говорит сотник Иисусу? Иисус говорит: «Я приду и 

исцелю его (слугу сотника)». А сотник говорит: «Иисус, не надо тебе 

приходить! Скажи только Слово!» Сотник говорит следующее: «Иисус, я 



понимаю, что между Тобой и Твоим Словом есть знак равенства». Наши 

слова не всегда выражают наши намерения и, не всегда, проявляют нашу 

сущность. Но, с Богом не так! Сказано: «Верен Он Своему Слову». То есть, 

нет никакой разницы в сущности и намерениях, и в последствиях, между 

Богом и Его Словом! Сотник говорит: «Иисус, между тобой и Словом 

стоит знак равенства. Поэтому, то, что сделал бы Ты, физически 

присутствуя в моем доме, сделает Твое Слово! Потому что твое Слово, оно 

не только говорит о Тебе, и не столько говорит о Тебе, Твое Слово – 

проявляет Твою сущность!»  

И, теперь, смотрите, что говорит Иисус сотнику:  

«Я не видел такой веры в Израиле!»  

Он восхищается этой верой! Но, следующее, что Иисус говорит:  

«Иди, как ты веровал! Или путем веры! Иди и веруй! Пусть вера в твоем 

хождении, в твоем пути неизменно, непрестанно будет основанием для 

твоей жизни!» 

Я хочу сказать кому-то: «У тебя было правильное основание! Важно не 

только обладать верой! Важно и не потерять веру!» Для чего нам нужна 

вера? «А без веры угодить Богу невозможно; ибо надобно, чтобы 

приходящий к Богу веровал, что Он есть, и ищущим Его воздает»                                

(Евреям 11:6). 

Не по обстоятельствам, не по ситуации, а всегда – вера это всегда! Что 

делает Марфа? Она выходит навстречу Иисусу. Что делает Мария? Она 

остается – обстоятельства поколебали ее веру! И что говорит Иисус сотнику: 

«Послушай, у тебя есть правильное основание – это вера».  

Важно не просто начинать правильно, важно не только в какой-то момент 

проявить эту веру. Важно через всю жизнь пройти с верой! И я не 

сомневаюсь, что эта конференция для многих верующих и для многих 



служителей, как спасательный круг, который бросает сегодня Господь! Если 

у вас есть правильное основание, вы идете дальше верой! И вы увидите Его 

Славу! 

Я чувствую, что Господь говорит кому-то: «Ты начинал и у тебя было 

правильное основание. Ты начинал верой! Ты жил верой! Ты служил верой! А 

сейчас? В отличие от сотника, тебе нужно вернуться к основам. Просто 

вернись, вернись к основам!»  

Я чувствую в своем сердце, что на этой конференцией Господь хочет вернуть 

нас к этим основам, которые обеспечат для нас дальнейшее движение вперед. 

И мы будем видеть и Его силу, и Его славу! 

Откроем Евангелие от Луки 1 главу. История о том, как ангел приходит к 

Марии. Там сказано, что ангел был послан от Бога, и мы знаем, что ангел – 

это посланник. И важно, чтобы у нас были не только хорошие посланники, 

но и качественные послания. Ангел говорит:  

«Ты обрела благодать. Ты зачнешь во чреве. Родишь сына. Наречешь ему 

имя Иисус».  

Все великие свершения начинаются внутри нас! Не ждите чего-то 

большого вокруг себя, если что-то маленькое, но важное от Бога не 

произойдет внутри вас. Потрясающее послание: «Ты примешь от Бога, это 

будет внутри тебя, будет менять тебя. Потом это проявится, потом это 

будет расти, будет влияние.  И Он будет великим!» И мы знаем,  что Мария 

сказал Ангелу: «Как это будет?»  

Вы сегодня сидите и слушаете проповеди, одну за другой, и слышите о том 

великом, что Бог может сделать в вашей жизни и задаетесь тем же вопросом. 

Но, если этого не было до сего дня, как это будет сегодня или завтра? Как это 

будет? Ответ очень простой: «Дух Святой найдет на вас! Есть у Бога 

помазание и сила есть у Всевышнего!» Аминь! Пришедшее от Бога 

обязательно проявит себя! И сегодня время когда так много говорят о 



помазании, о силе, о Духе Святом, о дарах Духа Святого! Я думаю, что 

сейчас время – говорить об этом.  

Но, вот основание как это будет. Ангел говорит обо всем и говорит о Духе 

Святом. 

Луки 1:37: 

«ибо у Бога не останется бессильным никакое слово».                                        

За каждым Словом, которое приходит от Бога, достаточно силы, чтобы 

исполнить то, о чем оно говорит! Сказав все, ангел подводит черту и говорит: 

«Послушай, все произойдет только на основании Слова».  

Почему? Потому, что все, что делает Бог – это ответ на веру, и ради того, 

чтобы мы возросли в вере. Это всегда ответ на Свое Слово. И, важно не 

только то, что сказал ангел. А что ответила Мария: 

Луки 1:38: 

«Тогда Мария сказала: се, Раба Господня; да будет Мне по слову твоему.     

И отошел от Нее Ангел»                                                                                  

«Я раба. Я зависима от Бога. Я связана с Богом. Я покорилась Богу. 

Поэтому пусть будет мне по Слову. Пусть будет мне по Слову!», – сказала 

Мария. 

Дорогие друзья, мы можем в эти дни слышать потрясающие слова от Бога не 

просто, как проповедь, как послание для всех, а непосредственное Слово, 

приходящее в нашу жизнь. И, конечно же, это так ценно, это так значимо – 

то, что Бог говорит нам! Но, результат – это наш ответ на Божье Слово. Вера 

ищет Бога, но она и смиряется перед Богом. Вера слышит Слово и 

принимает Слово, и смиряется перед Словом. 

Я хочу, чтобы мы помолились: 



«Драгоценный Господь, мы благодарим тебя за это удивительное время, в 

которое мы живем. Это время славы. И это не связано с 

обстоятельствами, ситуациями. Это связано с Твоим Словом. Это имеет 

отношение к Твоему Слову! И мы благодарим Тебя, что Твоего Слова 

достаточно! Ты уже говорил достаточно и будешь говорить еще  больше – 

больше, чем мы нуждаемся. Потому, что всегда Ты делаешь больше, чем мы 

думаем, ожидаем, помышляем!  Ты сделаешь больше! Спасибо Тебе за 

каждое Слово! И мы сегодня принимаем решение быть людьми веры. 

Верить и принимать Твое Слово. Да будет нам по Слову Твоему, Господь! 

Мы дети Твои и мы рабы Твои! Мы связаны с Тобой, Господь. Мы 

покорились Тебе, мы зависимы от тебя, Господь, чтобы идти вместе с 

Тобой. Спасибо Тебе, Драгоценный господь за Твое Слово, которое полно 

жизни!» 

Когда я в начале говорил, что это время славы. Бог откроет нам что-то новое. 

Вы получите Слово для новых начинаний! Может быть, уже получили. Но, 

знаете что, время славы – это так же время, по-новому отнестись к тому 

Слову,  которое Бог сказал вам.  

Когда Иисус разговаривал с Марией, Он говорил: «То, что я говорил – верно. 

Но, вынеси это из общей твоей веры, в конкретные ожидания. Ты правильно 

веришь, но верь так, чтобы это осуществилось!» 

«Драгоценный Господь, спасибо Тебе, за это особое время! Мы так 

благодарны тебе за каждое Слово, которое Ты уже говорил на этой 

конференции и будешь говорить!» 

И сегодня, как тридцать лет назад, я снова стою здесь и я говорю: «Я хочу 

быть человеком веры! Потому, что без веры я не могу иметь близость с 

Тобой! Без веры я не могу ничего получить от Тебя. Без веры я не могу 

угодить тебе!» 



Я знаю, что для каждого, кто есть человек веры, есть награда! Верующий 

обязательно получит награду! 

 

 

Другие материалы по теме: https://ignc.org/messages/faith_2020/  
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